

MEDIO CENTENAR DE VILLANOVENSES PARTICIPA EN EL CLINIC DE PADEL

Vva. de la Cañada, 10 de sept.- El Complejo Deportivo Santiago Apóstol albergó este domingo un Clinic de Padel en el que participaron medio centenar de villanovenses de todas las edades. El jugador Gabriel Reca, vecino del municipio y actual número 4 del ranking profesional de Padel, fue el encargado junto con otros 5 deportistas de impartir las clases. El Clinic - en el que estuvieron presentes el alcalde, Luis Partida y la concejal de Deportes y Juventud, Verónica Mateos-finalizó con una exhibición y con la entrega de premios del Torneo de Padel organizado con motivo de las Fiestas Patronales en honor a Santiago Apóstol, cuya final también se disputó la mañana del domingo.